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平成 30 年度 豊川市環境審議会の振り返り 
 

 

第１回 豊川市環境審議会 開催概要 

日  時：平成 30 年 11 月 6 日（火）13 時 30 分～ 

場  所：豊川市役所本 34 会議室 

議  題：(1) 次期豊川市環境基本計画の策定について 

     (2) 次期豊川市環境基本計画策定に向けたアンケート調査票について 

概  要：・次期豊川市環境基本計画の策定スケジュールの確認を行った。 

     ・国の「第五次環境基本計画」の策定など、環境を取り巻く主な動向を踏まえた次期豊川市

環境基本計画の構成（案）について確認を行った。 

     ・市民及び事業者を対象とした、次期豊川市環境基本計画策定に向けたアンケート調査につ

いて、調査票（案）を基に調査内容の確認を行った。 
 

主な意見：・豊川市として SDGs をどのような位置付けにするかしっかりと考えておけると良い。 

     ・プラスチックごみの問題への対応を循環型社会の内容に加えて欲しい。 

     ・答えやすくする工夫をして、回収率が高くなるよう頑張って欲しい。 

     ・調査票について、最終頁の自由意見まで確認･回答してもらえるような工夫があると良い。 

など 

 

第２回 豊川市環境審議会 開催概要 

日  時：平成 31 年 2 月 7 日（木）13 時 30 分～ 

場  所：豊川市役所本 34 会議室 

議  題：(1) 次期豊川市環境基本計画策定に向けたアンケート調査結果の報告 

     (2) 豊川市環境基本計画実施計画の進捗状況について 

概  要：・平成 30 年 11 月に実施した次期豊川市環境基本計画策定に向けたアンケート調査につい

て、報告書（案）を基に調査結果の確認を行った。 

     ・豊川市環境基本計画実施計画の平成 29 年度実績報告（重点施策を含む）の確認を行った。 

     ・来年度において、一般廃棄物処理基本計画の検討も併せて行うことを確認した。 
 

主な意見：・公表する報告書は、設問とグラフを 1 頁に収める、凡例を大きくするなど、分かりやすく

なる工夫をして欲しい。 

     ・ごみ問題に対する意識が高く、さらなる取組への要望に繋がっているのではないか。 

     ・今後、どのように環境基本計画の周知を図っていくのか、検討いただきたい。 

     ・剪定枝等の堆肥化･チップ化物の排出先確保拡充について、今後の予定を教えて欲しい。 

かなり工夫しないと厳しいのではないか。 

     ・重点施策について、しっかりと認識した上で、引き続き力を入れていって欲しい。 

など 
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